

Grußschreiben des Zentralkomitees zum 10. Jahrestag der Befreiung Albanien

An das Zentralkomitee der Partei der Arbeit Albanien, Tirana

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet im Namen der deutschen Arbeiterklasse und aller friedliebenden Kräfte des deutschen Volkes dem Zentralkomitee der Partei der Arbeit Albanien und dem tapferen albanischen Volk herzliche Glückwünsche und brüderliche Kampfesgrüße zum 10. Jahrestag der *Befreiung* Albanien durch die ruhmreiche, heldenhafte und unbesiegbare Sowjetarmee.

Das im Kampf um seine Freiheit und Unabhängigkeit gestählte albanische Volk hat unter Führung seiner marxistisch-leninistischen Partei, der Partei der Arbeit Albanien, nicht nur das von den dunklen Kräften des Faschismus verwüstete Land wiederaufgebaut, sondern auch große Erfolge bei der politischen, wirtschaftlichen und kulturellen Umgestaltung des Landes und beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaftsordnung errungen.

Alle friedliebenden Kräfte des deutschen Volkes verfolgen mit aufrichtigen Sympathien dieses große, dem Frieden dienende Aufbauwerk des albanischen Volkes. In fester Freundschaft und friedlicher Zusammenarbeit werden unsere beiden Völker an der Seite der Sowjetunion auch weiterhin ihre Kräfte nicht schonen, um die imperialistische Kriegsgefahr zu bannen und den Frieden in Europa zu sichern.

Es lebe die unverbrüchliche Freundschaft zwischen dem albanischen und dem deutschen Volk!

Es lebe die Partei der Arbeit Albanien und ihr Zentralkomitee!

Es lebe die siegreiche Lehre von Marx, Engels, Lenin und Stalin!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 29. November 1954